

DATE :
le 18 août 2022

ENDROIT:
OTTAWA, ON

PRINCIPAUX :
Dr. Jean-Hugues Brossard, MD, CSPQ, FRCPC, président désigné, ACPM

SUJET :
Assemblée annuelle et conférence 2022 de l'Association canadienne de protection – Mot du nouveau président.

00:00:02

Dr Jean-Hugues Brossard: (Début de l'interprétation): Merci beaucoup, Mike, pour ses paroles très aimables. C'était peut-être un peu trop, mais je l'apprécie néanmoins. J'aimerais vous remercier, tout comme l'a fait Lisa, pour vos conseils et votre leadership au cours des deux dernières années. Ayant été à vos côtés pendant ces deux années, vous à Terre-Neuve et moi à Montréal, je sais que diriger l'Association en pleine pandémie n'a pas été facile. Néanmoins, vous avez relevé tous ces défis avec votre grâce habituelle et vous avez continué à prodiguer de sages conseils aux administrateurs et aux dirigeants de l'ACPM, de leur donner encouragement et soutien. Je vous remercie pour tout ce que vous avez fait, pour votre engagement tout au long de votre mandat au Conseil. Merci, Mike. (Applaudissement)

00:00:53

En se penchant sur les dernières années, on comprend que les soins de santé évoluent plus rapidement que jamais. (Fin de l'interprétation) Comme Mike et Lisa l'ont mentionné, le rythme des changements que connaissent notre société et nos systèmes de santé ne semblent pas prêt de ralentir. À l'aube de ce mandat, et quand on dit à l'aube, c'est peut-être le premier pas, en fait de ce mandat à la présidence de l'Association, je vois bien que la pénurie des ressources en santé et ailleurs, que le virage vers la médecine virtuelle, que les stressés variés causés par la pandémie continueront d'entraîner de profonds changements autour de nous. Nous voilà donc face à tout un défi, un défi de taille. Bien saisir les difficultés vécues présentement par nos membres, prédire et cerner les enjeux principaux qui se pointent à l'horizon, et surtout être capable de nous adapter, d'évoluer pour faire face aux changements, sans pour autant perdre de vue les priorités et les valeurs qui font de l'Association ce qu'elle est. Je suis convaincu que l'ACPM est en excellente position pour relever tous ces défis.

00:02:01

Depuis plus de 120 ans, l'ACPM est là pour ses membres. C'est notre raison d'être. Et nous y parvenons en étant fidèles à nos valeurs, nos valeurs fondamentales, la mutualité, l'éthique et l'excellence du service, pour n'en nommer que quelques-unes de ces valeurs. J'entame mon mandat à la présidence en réaffirmant cet engagement. Nous serons là pour nos membres et nous respecterons nos valeurs.

00:02:33

(Début de l'interprétation): Mon objectif principal à titre de président est de continuer de moderniser la gouvernance de l'Association. Comme vous l'avez vu, c'est une partie importante de notre stratégie d'EDI et de notre prochain plan stratégique, que j'appuie entièrement. Je réaliserai tout ceci en restant fidèle à nos valeurs, en tenant compte de l'évolution des besoins de nos membres et en maintenant la viabilité de notre organisation. C'est un honneur de diriger une organisation exceptionnelle, de travailler avec mes collègues et le personnel talentueux de l'ACPM pour protéger l'intégrité professionnelle de nos 105 000 membres et de les aider à prodiguer des soins de santé sécuritaires.

00:03:21

Merci pour la confiance que vous m'accordez.

(Applaudissements)